



The Fruit

Proclamation #22

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

UNE LUEUR D'ESPOIR

Vol. 1 : YHWH discipline celui qu'Il aime

Reçu : 02 août, 2024.

Publié : 25 août, 2024.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Cette prophétie de YHWH m'a été donnée alors que je participais à un camp de prière avec un groupe de personnes de différentes nations. Nous priions dix heures par jour pendant dix jours ; je jeûnais également pendant le camp. J'ai reçu cette vision, la première d'une série de trois, le 2 août 2024, dans laquelle le Seigneur m'a montré à quoi ressemblera la vie dans l'Israël restauré dont parle la Bible.

Je me tenais debout, priant dans l'église où se déroulait ce camp, lorsque YHWH m'a dit qu'Il avait quelque chose à me montrer. Habituellement, lorsque le Seigneur me dit cela à l'avance, cela signifie qu'il ne s'agit pas d'une vision avec les yeux ouverts, mais que je dois rester immobile et concentré pour la voir clairement. Je me suis donc assise et me suis penchée en avant, j'ai baissé la tête et fermé les yeux pour attendre le Seigneur et calmer mon cœur et mon esprit.

Quelques instants plus tard, j'ai entendu une femme assise une rangée derrière moi se mettre à prier avec beaucoup de ferveur. Soudain, elle s'est mise à parler en langues et à crier ses prières de toutes ses forces. Quand je dis crier, je veux dire HURLER ; c'était comme si elle était tombée en transe. Toujours penché en avant, la tête inclinée, j'ai senti des gens se rassembler autour d'elle pour l'aider au cas où elle aurait besoin d'aide. C'est alors que j'ai été absorbé par cette vision que YHWH voulait me montrer.

Tout a commencé avec un groupe de personnes dans un grand temple ; il y avait des gens de toutes les races, de tous les âges et de tous les sexes, et j'étais l'un d'entre eux. Je me tenais debout, les mains levées vers YHWH en louange. En observant cette scène, YHWH m'a fait comprendre dans mon esprit qu'il s'agissait de Son temple reconstruit à Jérusalem. J'ai également compris qu'Il me montrait une représentation de celui-ci, et non son apparence finale réelle à cette époque à venir.

Nous étions tous occupés à louer YHWH et à lui adresser nos prières. Au milieu de ces prières et louanges profondes, une femme derrière moi dans la vision s'est également mise à parler en langues au milieu de l'assemblée ; elle criait à pleins poumons. Cette femme criait des

prières au Père, exactement comme la femme derrière moi dans l'église physique, où j'étais assise et où je voyais la vision.

Ainsi, le Seigneur Yahshua (Jésus) Christ a utilisé la communion de cette femme avec Lui en esprit à travers ses langues qui se manifestaient dans l'église physique pour orchestrer une expérience indescriptible. C'était la même voix et les mêmes mots prononcés au même moment. La seule différence était que mes oreilles physiques entendaient l'une dans l'église où je priais, tandis que mes oreilles spirituelles pouvaient également capter la même voix et la même prière dans le spirituel pendant la vision.

Ce fut une expérience spectaculaire, inexplicable et très mémorable. Alors que je retranscris cela en ce moment même, j'entends encore les prières fortes de cette femme résonner dans mon oreille gauche.

Retour à la vision...

Alors que cette femme criait vers le Père dans le temple, toute l'atmosphère s'est élevée, et d'autres personnes ont également commencé à prier et à chanter plus fort. Nous avons été élevés en esprit dans l'unité et l'harmonie, comme un seul corps. Puis mon point de vue a commencé à bouger, et j'ai pu voir le temple sous plusieurs angles simultanément. C'était comme si mes yeux étaient une caméra qui parcourait les autres parties du temple. Rangée après rangée, banc après banc, j'ai pu observer toutes ces personnes prier et adorer le Seigneur.

Mon regard s'est arrêté lorsque j'ai vu un groupe de jeunes filles, des adolescentes âgées de quatorze ans maximum. Elles se chuchotaient des choses à l'oreille et se moquaient de la femme qui priait à haute voix parmi nous - oui, sa voix résonnait dans tout le temple. Elles lui jetaient des regards furtifs, ricanaien, se chuchotaient des choses, puis la regardaient à nouveau et riaient à nouveau. Elles trouvaient ridicule son expression effrénée de prière au Seigneur et ne pouvaient s'empêcher de rire de la situation.

Dans cette vision, la présence de YHWH était au centre du temple, sur l'autel. L'autel n'était pas une plate-forme plate où un pasteur se tenait pour prêcher comme nous le connaissons aujourd'hui, mais c'était la présence de YHWH Elohim lui-même. Je Le voyais représenté sur cet autel comme un grand nuage de lumière rayonnante.

Cinq secondes à peine s'étaient écoulées depuis que ces jeunes filles avaient commencé à ricaner entre elles, lorsque j'ai entendu YHWH Lui-même les appeler par leur nom, une par une. Pour mieux comprendre, ce n'étaient pas les lèvres d'une personne qui prononçaient leurs noms. Ce n'était pas un pasteur, un prophète ou un ancien qui parlait au nom de Dieu, mais c'était L'AUTEL qui les avait convoquées, les appelant par leur nom et leur demandant de s'avancer. Oui, vous avez bien lu. Une voix, une voix masculine forte et autoritaire, a résonné depuis le Nuage de Lumière qui représentait la présence de YHWH à l'autel du temple, et a appelé le groupe de filles par leur nom, leur demandant de s'avancer.

Les prières et les louanges ont cessé et tout le monde dans le temple s'est tu, observant et écoutant chaque mot qui était prononcé. Ce n'était pas une expérience spirituelle ou une voix que seules les filles pouvaient entendre, mais quelque chose dont toute l'assemblée a été témoin.

Alors qu'elles s'avançaient vers l'autel, YHWH les réprimanda pour leurs moqueries. Il leur reprocha leurs propos moqueurs et leurs commérages, leur disant qu'elles se moquaient de LUI, et non de la femme. Il prit le temps d'expliquer la signification de leurs actes devant toute l'assemblée, puis leur ordonna immédiatement de se mettre à genoux pour se repentir afin qu'Il ne déchaîne pas Sa colère sur elles à cet instant précis.

Ces filles se précipitèrent et tombèrent à genoux, se prosternèrent devant l'autel de YHWH et commencèrent à confesser leurs péchés et à se repentir.

C'est là que la vision prit fin.

J'ouvris les yeux et sortis mon carnet pour noter ce que je venais de voir, et cette femme pieuse derrière moi continuait à prier à haute voix en langues, ce dont mon oreille gauche se souvient encore et n'oubliera probablement jamais.

« Ainsi parle le Seigneur, YHWH: Le jour où je vous purifierai de toutes vos iniquités, je peuplerai les villes, et les ruines seront relevées; la terre dévastée sera cultivée, tandis qu'elle était déserte aux yeux de tous les passants; et l'on dira: Cette terre dévastée est devenue comme un jardin d'Eden; et ces villes ruinées, désertes et abattues, sont fortifiées et habitées. Et les

nations qui resteront autour de vous sauront que moi, YHWH, j'ai rebâti ce qui était abattu, et planté ce qui était dévasté. Moi, YHWH, j'ai parlé, et j'agirai. » —Ézéchiel 36:33-36.

Dans son amour, YHWH nous donne un aperçu de ce à quoi ressemblera notre vie avec Lui comme notre Dieu et nous comme son peuple dans l'Israël restauré. La désolation prendra fin, la terre stérile n'existera plus, et les nations de la terre sauront que c'est là ce que YHWH a accompli. Alors qu'Il nous purifie de tous nos péchés et nous réinstalle dans nos villes, nous serons complètement réconciliés avec Lui.

Nous passions du temps dans le temple de YHWH, priant et offrant des sacrifices de louange purs et agréables à Ses yeux. Alors que nous priions dans cette grande assemblée, Yah était exalté et magnifié. Il n'y avait aucun conflit entre les gens ; au contraire, il régnait une atmosphère d'unité et de paix en présence de YHWH. C'est ce genre de douceur et d'unité du peuple de YHWH Elohim qui conduira à l'accomplissement de l'Écriture que le Seigneur a donnée pour cette prophétie dans Ézéchiel 36.

L'Écriture parle d'être restauré dans le jardin d'Éden, qui est le lieu où Dieu et l'homme ne font qu'un, et c'est exactement ce que j'ai observé dans cette vision. Tout comme nous lisons qu'Elohim marchait et parlait avec Adam dans la douceur du jour à Éden, dans cette vision, la présence même du Seigneur était dans le temple AVEC NOUS. C'était l'incarnation de la nouvelle alliance avec le Messie, dont le nom est Emmanuel, ce qui signifie « Dieu avec nous ». Il s'est adressé à nous de manière audible et directe, et nous pouvions tous l'entendre, du plus jeune au plus âgé.

Le Père discipline ceux qu'Il aime, comme Il a discipliné ces petites filles dans le temple. Elles étaient au début de l'adolescence, beaucoup plus jeunes que le reste des personnes présentes. Ces enfants étaient encore à un stade élémentaire dans l'apprentissage de la volonté de Yah, et lorsqu'Il les a vus s'égarer dans le péché d'une manière qui perturbait l'unité de notre louange, Il les a immédiatement ramenés dans la droiture, là, sur-le-champ ; et reflétant le cœur de chair que le Père a dit qu'Il donnerait à Son peuple lorsqu'Il le rassemblerait, ces enfants ont réagi à Sa discipline avec humilité en se prosternant devant Lui et en se repentant.

Il n'y avait aucune rébellion en elles ; elles se sentaient mal pour leurs actes et réalisaient leur erreur. Elles ont accepté la discipline du Seigneur et l'ont accueillie comme un acte d'amour.

C'est le genre de fruit que YHWH attend de nous, et c'est aussi ce à quoi nous pouvons nous attendre comme norme dans l'Israël rassemblé que YHWH a promis dans Sa parole.

La sanctification vers la sainteté est un parcours qui dure toute la vie, et nous avons la responsabilité d'œuvrer à notre salut avec crainte et tremblement, en franchissant chaque étape avec la détermination de nous rapprocher du Père et de refléter la nature du Christ chaque jour ; ce n'est que ainsi que nous pourrons nous montrer fidèles pour hériter des promesses que YHWH a faites à notre peuple au commencement et de la joie qui nous est réservée dans l'âge présent. C'est pourquoi le Père utilise la discipline et envoie des épreuves et des souffrances pour nous aider dans ce processus.

« Nous donc aussi, puisque nous sommes environnés d'une si grande nuée de témoins, rejetons tout fardeau, et le péché qui nous enveloppe si facilement, et courons avec persévérance dans la carrière qui nous est ouverte, ayant les regards sur Jésus, qui suscite la foi et la mène à la perfection; en échange de la joie qui lui était réservée, il a souffert la croix, méprisé l'ignominie, et s'est assis à la droite du trône de Dieu.

Considérez, en effet, celui qui a supporté contre sa personne une telle opposition de la part des pécheurs, afin que vous ne vous lassiez point, l'âme découragée. Vous n'avez pas encore résisté jusqu'au sang, en luttant contre le péché. Et vous avez oublié l'exhortation qui vous est adressée comme à des fils:

'Mon fils, ne méprise pas le châtiment du Seigneur, et ne perds pas courage lorsqu'il te reprend; car le Seigneur châtie celui qu'il aime, et il frappe de la verge tous ceux qu'il reconnaît pour ses fils.'

Supportez le châtiment: c'est comme des fils que Dieu vous traite; car quel est le fils qu'un père ne châtie pas? Mais si vous êtes exempts du châtiment auquel tous ont part, vous êtes donc des enfants illégitimes, et non des fils.

D'ailleurs, puisque nos pères selon la chair nous ont châtiés, et que nous les avons respectés, ne devons-nous pas à bien plus forte raison nous soumettre au Père des esprits, pour avoir la vie? Nos pères nous châtaient pour peu de jours, comme ils le trouvaient bon; mais

Dieu nous châtie pour notre bien, afin que nous participions à sa sainteté. Il est vrai que tout châtiment semble d'abord un sujet de tristesse, et non de joie; mais il produit plus tard pour ceux qui ont été ainsi exercés un fruit paisible de justice.

Fortifiez donc vos mains languissantes et vos genoux affaiblis; et suivez avec vos pieds des voies droites, afin que ce qui est boiteux ne dévie pas, mais plutôt se raffermisse. » —Hébreux 12:1-13.

Cette prophétie nous rappelle également que YHWH déteste les moqueurs et les râilleurs, en particulier lorsque leurs moqueries et leurs râilleries visent l'un de Ses serviteurs. Si vous avez l'habitude de vous moquer des personnes que vous considérez comme inférieures à vous, ou de toute autre personne pour quelque raison que ce soit, sachez que notre Seigneur DÉTESTE ce comportement. En effet, le tout premier verset du livre des Psaumes en parle :

« Heureux l'homme qui ne marche pas selon le conseil des méchants, qui ne s'arrête pas sur la voie des pécheurs, et qui ne s'assied pas en compagnie des moqueurs. Mais qui trouve son plaisir dans la loi de YHWH, et qui la médite jour et nuit! » —Psaumes 1:1-2.

« Les châtiments sont prêts pour les moqueurs, et les coups pour le dos des insensés. » —Proverbs 19:29.

Si vous avez l'habitude de vous moquer, de calomnier et de colporter des ragots, YHWH vous convoque dès maintenant devant Son autel pour rendre des comptes. Il vous appelle à vous repenter et à renoncer définitivement à ce comportement. Saisissez cette occasion maintenant, avant qu'Il ne perde patience, car nous vivons dans la saison du jugement de YHWH sur la terre. Vous ne pouvez pas jouer avec le péché en ces temps de la fin ; la coupe de la colère de Dieu est pleine ; Il ne se disputera pas éternellement avec l'humanité, dit Sa parole, et le temps pour que Sa patience s'épuise est arrivé.

Que celui qui a des oreilles pour entendre, entende.

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Jésus Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

[‘Vous le regretterez,’ dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographies et/ou des prononciations mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».